

## Concert de printemps demain soir

Comme tous les ans au printemps, et depuis de très nombreuses années, l'harmonie fanfare rudipontaine organise son premier concert de l'année avec le printemps, à la salle polyvalente de Pont-de-Roide, demain, à 20 h 30. Cette année, l'union musicale de Sancey et l'espoir de Pierrefontaine-les-Varans seront accueillis à Pont-de-Roide.

Les musiciens rudipontains répètent déjà depuis plusieurs vendredis les neufs morceaux qu'ils vont interpréter lors du concert. Cette année, le thème est entraînant. Mozart sera à

l'honneur mais le hard-rock avec un morceau arrangé par Jan Van Kraeydonck sans oublier les musiques de défilé qui restent indémodables.

En fin de concert, les trois harmonies devraient se réunir pour jouer deux morceaux d'ensemble. Un rassemblement de plus de cent musiciens et musiciennes réunis sur la scène en même temps, le résultat devrait valoir son pesant d'or !..

● **Demain, à 20 h 30, à la salle polyvalente, entrée libre.**

---